

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Prater: »Attraktion für Null- bis 110-Jährige« eröffnet im Mai

Neue Indoor-Hochschaubahn

Derzeit wird neben dem Schweizerhaus an einer neuen Attraktion gearbeitet.

Familienpaß. Wer dieser Tage durch den Wurschelprater spaziert, dem fällt sicher die Baustelle direkt neben dem Schweizerhaus auf. Hier befand sich einst ein Autodrom. Mittlerweile wird an dieser Stelle auf Hochtouren an einer Indoor-Hochschaubahn gearbeitet.

Start im Frühjahr. Ab Mai 2015 geht die Familien-

attraktion auf mehr als 600 Quadratmetern in Betrieb. Betreiber ist Johann Dallinger (Autodrom Amerika, Wilde Maus, Knusperhäuschen, Paris-Stock-Autobahn, Praterbuffet, Imbiss 104). (fil)



Neben dem Schweizerhaus entsteht die neue Indoor-Hochschaubahn.